

Nota de Prensa NP 25/2011 5 de julio de 2011

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA ORGANIZA EL 4to ENCUENTRO DE ECONOMISTAS

El Banco Central de Bolivia (BCB), en el marco de sus actividades de investigación y difusión académica, organiza anualmente el **Encuentro de Economistas de Bolivia (EEB)**, que en 2011 cuenta con la coorganización de las universidades San Francisco Xavier y Andina Simón Bolívar. El evento que se llevará a cabo en la ciudad de Sucre, los días 25 y 26 de agosto, abordará el tema denominado "**Desarrollo Económico: Una discusión abierta**"

El objetivo del EEB es el de promover y socializar la investigación económica en Bolivia, desde una perspectiva teórica y empírica.

Durante los tres primeros Encuentros de Economistas de Bolivia (EEB), la organización académica en los días del evento consideró la siguiente estructura:

Sesiones Paralelas.- Un espacio destinado a promover la elaboración de documentos de investigación de autores nacionales e internacionales, inherentes a un tema de interés académico y coyunturalmente relevante. La presentación *per se* de documentos se realiza en una de las "Sesiones Paralelas" del EEB, se le otorga al expositor 20 minutos para la presentación de su trabajo y se pide, con al menos dos semanas de anticipación, a otro expositor que también participe de la sesión temática, desarrolle los comentarios al trabajo presentado.

Sesiones Plenarias.- Un espacio destinado a escuchar la exposición de algún orador principal "*Keynote Speaker*" cuyo tema de presentación y las líneas afines de investigación de éste, son acordes a los ejes centrales del EEB.

En estas sesiones el público asistente se congrega en un solo ambiente.

Sesiones de Tesis de Grado.- Un espacio de debate, donde los autores de las Tesis de Grado defendidas con anterioridad a la realización del EEB, también difundido en la convocatoria, son postuladas por las respectivas Universidades donde fueron aprobadas. La clasificación de las mismas, sigue un criterio similar a la de las Sesiones Paralelas.

Mesas de discusión abiertas.- Una modalidad nueva, que se presentará a partir del 4to.EEB, cuya finalidad es permitir a las Universidades que coorganizan el EEB y al propio BCB, abordar un tema de interés local, nacional y regional, de relevancia.

Agenda Económica.- También se constituye en una nueva modalidad de participación, se desarrollará en una Sesión Plenaria, su objetivo se enmarca en aportar mediante la participación de reconocidos profesionales bolivianos o extranjeros, en el estado actual de la construcción de un paradigma inherente a la *Economía Plural y el Vivir Bien*.

El Banco Central de Bolivia, organizador del **4to. Encuentro de Economista**, abordará "Desarrollo Económico: Una discusión abierta", para ello invitó a dos profesores internacionales:

Benjamin Cohen, Ph.D. en economía, Universidad de Columbia (Estados Unidos), profesor en la Universidad de California Santa Barbara (Estados Unidos), Especialista en políticas y relaciones monetarias internacionales.

Expondrá "Relaciones monetarias internacionales en la Nueva Economía Global"

Miguel A. Leon – Ledesma, Ph. D. en economía, Universidad de La Laguna (España), Profesor en la Universidad de Kent (Gran Bretaña), especialista en crecimiento económico, desarrollará "Causas y consecuencias del crecimiento económico dirigido por la demanda".

El ingreso a este evento no tiene costo, mayores informes por actualización permanente en www.bcb.gob.bo/eeb, o consultar a 4eeb@bcb.gob.bo.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA